

Antrag Nr. 15-O-08-0040

Fraktion DIE LINKE

Betreff:

Öffnung der Einbahnstraße Raiffeisenstraße, zwischen Schultheißstraße und Poststraße für den Fahrradverkehr (LINKE)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten:

Den Fahrradverkehr gegen die Fahrtrichtung zwischen der Schultheißstraße und der Poststraße durch die Raiffeisenstraße zu ermöglichen. Das Teilstück der Raiffeisenstraße entsprechend mit Zusatzschildern zu versehen.

Vz 220 StVO mit Zusatzzeichen 1000-33 und Vz StVO 267 mit Zusatzzeichen 1022-10.



Begründung:

Wenn Radfahrer von der Schultheißstraße zur Poststraße fahren, müssen diese den längeren Weg über die Venatorstraße nehmen. Radfahrer werden auf dieser stark frequentierten Straßenführung häufig von Kraftfahrzeugführer die es eilig haben, unangenehm bedrängt. Eine vorbildliche Regelung des Fahrradverkehrs gegen die Einbahnstraße gibt es bereits mehrfach in Wiesbaden.

Wiesbaden, 09.11.2015

Kühn
Fraktionssprecher